



Madrid, 21 de Diciembre de 2000

Como continuación de nuestra comunicación de Hecho Relevante realizada en el día de ayer sobre la adjudicación a la filial 100% de Iberdrola, S.A., Iberdrola Energía, S.A., Iberener, de la Central de Ciclo Combinado Altamira III y IV en el Estado de Tamaulipas (Méjico), les informamos que, al finalizar la rueda de prensa en la que el Consejero Delegado dio cuenta de la adjudicación se plantearon una serie de cuestiones relacionadas con el Proyecto de Fusión en curso con Endesa así como sobre la evolución de la cotización bursátil de Iberdrola, S.A.

En este sentido, se subrayó por el Consejero Delegado que el Proyecto de Fusión está fundamentalmente planteado para aumentar la eficiencia y competitividad y la creación de valor en la empresa resultante, por lo que la fusión está dirigida a crear un Grupo más eficiente y competitivo en el mercado nacional y en los mercados internacionales.

Preguntado por "las condiciones que ha considerado la Comisión Nacional de la Energía" el Consejero Delegado precisó que no tienen carácter de condiciones, sino que son recomendaciones y añadió que, naturalmente, el Gobierno tiene la última palabra, aunque señaló que algunas de las referidas recomendaciones son excesivas y su aceptación o no dependerá de otros planteamientos, una vez agotado el análisis de su significado e implicaciones para los accionistas y para la viabilidad de la empresa resultante. Por otro lado, da la impresión de que la CNE formula una serie de recomendaciones aprovechando la operación de fusión, para proceder a un cambio de la regulación en España, objetivo que nada tiene que ver con la referida operación ni con su examen por parte de la Comisión o del Tribunal de Defensa de la Competencia.



En lo que respecta a la cotización bursátil, el Consejero Delegado subrayó que aquella viene afectada mas por las incertidumbres que pesan sobre los CTC's y por la decisión de bajada de tarifas que por el Proyecto de Fusión. Evidentemente, no es la Bolsa el mejor escenario para el juego de las incertidumbres.

Federico San Sebastián